



José Muelas Cerezuela, Carlos Viña Romero y Ángel García elegidos decanos de los Colegios de Abogados de Cartagena, Lanzarote y Lorca, respectivamente

Carlos Viña se hizo con el decanato del Colegio por su antigüedad como colegiado, ya que obtuvo el mismo número de votos que uno de sus oponentes, José Carlos Rojas Martín. Por lo que se aplicó el art. 26 de los Estatutos del Colegio de Abogados de Lanzarote, que establece que para desempatar se atenderá al candidato de mayor antigüedad en el Colegio.

En las elecciones celebradas para renovar al cargo de decano del Colegio de Abogados de Cartagena, José Muelas Cerezuela ha obtenido mayoría de votos frente a su único oponente Jesús Giménez Gallo, de esta forma, Muelas sigue al frente del decanato de Cartagena.

Ángel García Aragón sustituirá en el cargo a Francisco Javier Campoy. Junto a él, ha sido elegida como vicedecana Elisa Campoy López-Perea, diputado segundo Hilario Campoy Molina, diputado tercero María del Carmen Teruel Ruiz, diputado cuarto Isabel María Soler Hernández, secretario Domingo López López, tesorero Juan Mariano Periago Mercado y bibliotecaria Dolores López Sánchez. ...